



### Programa del evento

# Encuentro de Saberes Empresariales Perú – Argentina

Abierto a la comunidad



Universidad Argentina John F. Kennedy y Universidad CAECE

## **@** Objetivo

Promover la reflexión y el diálogo en torno a la gestión, la comunicación y la responsabilidad social en las organizaciones contemporáneas.

## **Agenda**

10.00 a 10.10 h | Palabras de apertura a cargo del Dr. Paulo Falcón, Rector de la Universidad CAECE

10.10 a 10.40 h | Conferencia Magistral: "Issue Management y Responsabilidad Social Empresarial" A cargo del **Prof. Jorge Martínez Campoblanco** 

10.40 a 11.10 h | Conferencia Magistral "La comunicación en tiempo de crisis" A cargo del **Prof. Gonzalo Junco Luna** 

11.10 a 11.40 h | Conferencia Magistral: "Protocolo Empresarial" A cargo de la **Prof. Rosario Lastra** 

11.40 a 12.00 h | Presentación de la Agrupación Latinoamericana Planta Baja

12.00 h | Palabras de cierre a cargo del Dr. Paulo Falcón, Rector de la Universidad CAECE

### Disertantes

### Jorge Martínez Campoblanco

Destacado experto con más de 22 años de experiencia en el desarrollo de proyectos educativos, sociales y de negocios en donde el componente tecnológico es determinante. Es Sociólogo, Magister en Relaciones Comunitarias, Especialista en Proyectos Sociales, Dirección Académica, Proyectos WEB y Vinculación Internacional. Tiene una sólida experiencia como docente y conferencista internacional en América y Europa en temas como Inteligencia Artificial, Ética Digital, Transformación Digital, Inclusión Educativa, Issue Management, Logística 4.0, Talento Humano, Responsabilidad Social Universitaria, entre otros. Actualmente es el Founder & CEO del Centro de Investigaciones Científicas, Sociales y Tecnológicas del Perú (CICSTEP), Presidente de la Empresa Social Soy Mi Oportunidad y VicePresidente de la Fundación Foro Reflexión Perú. Es Doctor Honoris Causa y honrado con el título de Embajador por la Paz de las Naciones Unidas.

#### **Gonzalo Junco Luna**

Comunicador Social peruano con experiencia en el desarrollo y gestión de entornos virtuales de socialización, comercialización y aprendizaje, orientado al desarrollo de proyectos y emprendimientos digitales. Apasionado por el manejo de comunidades en línea, gestión de contenidos y planificación de campañas para Social Media Marketing. En sus más de 15 años de labor profesional ha desempeñado funciones en áreas de Comunicación Corporativa, Marketing Digital y Periodismo, además del quehacer docente en el diseño y dictado de cursos de capacitación en Community Management, TICs y Social Media en prestigiosas instituciones del Perú. Es Máster en Social Media & Community Management por la Universidad de Alcalá de Henares (España). Actualmente es director de proyectos en Soy Mi Oportunidad y CoFounder del Centro de Investigaciones Científicas, Sociales y Tecnológicas del Perú (CICSTEP).

#### **Rosario Lastra**

Licenciada en Educación con estudios de especialización en Marketing Digital Estratégico, Docencia Universitaria, Recursos Humanos, Imagen Institucional y Organización de Eventos. Docente, asesora y conferencista internacional en temas relacionados en Etiqueta Social y Protocolo, Imagen Personal, Etiqueta en la Mesa, Marca Personal, Atención al Cliente y Organización de Congresos y Eventos. Actualmente se desempeña como docente de la Escuela Integral Marina Mora, Universidad Continental y la Cámara de Comercio de Lima.

### Agrupación Latinoamericana Planta Baja

Agrupación fundada por Israel y María, músicos, docentes y cultores apasionados de su tierra. Con más de 15 años de trayectoria, surgió como un proyecto colectivo con más integrantes dedicados a explorar los caminos del rock alternativo, el pop y otros géneros contemporáneos. Hoy, en su versión

dúo, este proyecto renace con la esencia intacta y la madurez de quienes han llevado su música más allá de las fronteras. Formados en El Sistema de Orquestas de Venezuela, su experiencia como profesores de música y su labor en el canto coral los llevó a representar el alma venezolana en más de diez países. Su interpretación no solo abraza lo alternativo, sino que se enraiza con fuerza en el folclore, la tradición y la profundidad emocional del canto colectivo. A lo largo de su recorrido por diversas ciudades de América del Sur, Planta Baja ha contado con talentosos músicos que, aunque hoy ya no formen parte activa del proyecto, dejaron una huella imborrable. Cada uno aportó su arte, su energía y su amistad, contribuyendo a construir una historia que sigue creciendo.